

# EL MUNICIPIO DE MEXICALI NO HA PAGADO LA CUENTA DE LUZ

Telegrama Especial para  
EL MUNICIPIO DE MEXICO

MEXICALI, Baja California, Nov. 20. — La Compañía Hidro-Eléctrica de Mexicali, S. A., tiene el firme propósito de dejar la ciudad a oscuras si el actual Municipio no cubre un adeudo de catorce mil pesos que la precitada compañía reclama, por cuenta de luz.

El señor Gabriel Morales, Secretario del Municipio, después de recibir de los oficiales de la compañía la comunicación de que se haría el pago inmediatamente, dijo que aunque el Municipio reconocía la deuda no había en las arcas municipales un solo centavo con que cubrir la cuenta. El propio señor Morales explicó que por causa de la última ley federal que previene que el dinero colectado por contribuciones sea remitido al Gobierno del Centro, y que únicamente se le dé un 25 por ciento al Municipio, es a lo que se debe que por primera vez tenga un gran déficit el Municipio de Mexicali.

Se está gestionando que dicha ley federal sea anulada.

Por otra parte el general Abelardo L. Rodríguez, Gobernador del Distrito Norte de la Baja California, opina que el presente plan económico es muy provechoso para la buena marcha de la administración municipal; pero que como el Municipio de Mexicali no ha hecho las economías necesarias a eso se debe que la tesorería no tengan los fondos suficientes con que cubrir cuentas por servicios, como el de luz eléctrica, que son tan indispensables.